

SITE NATUREL

LE PÂTURAGE BOISÉ DE MONTBAUTIER

Le Montbautier atteint son point culminant à 1184 mètres d'altitude à la ferme du Haut de Bémont. Dans le passé, le Montbautier a été colonisé par des mennonites qui avaient été chassés d'Emmental. Ils avaient reçu l'autorisation du prince-évêque de Bâle de s'installer à plus de 1000 mètres d'altitude dans le Jura. Ainsi, une école mennonite germanophone existait encore à Montbautier jusque dans les années 1980. De vastes pâturages boisés attendent le visiteur qui s'aventure dans la nature préservée du Montbautier.

